



Glacier Express – die legendäre Eisenbahn durch die Alpen

Der Glacier Express ist der Klassiker unter den Zugreisen Europas. Vom Fuss des Matterhorns führt diese spektakuläre, achtstündige Panoramareise über 291 Brücken und durch 91 Tunnels in die Engadiner Seenlandschaft bei St. Moritz.

Die Reisenden entdecken dabei die exklusivsten Tourismusdestinationen der Schweiz: das autofreie, rustikale Zermatt mit dem weltberühmten Matterhorn, das aufstrebende und sagenumwobene Andermatt im Herzen der Schweiz und den kosmopolitischen Meeting Place der internationalen High Society in St. Moritz. «Der langsamste Schnellzug der Welt» verbindet diese Orte entlang von idyllischen Bergwiesen mit Ausblick auf schroffe, schneebedeckte Berge. Er überquert wilde Schluchten und tief unten glitzern tiefblaue Bergseen.

Die begehrtesten Fensterplätze der Schweiz

Alle Wagen und Reiseklassen des Glacier Express sind neu designt und verfügen über Panoramafenster bis zur Decke. So türmen sich in der Rheinschlucht eigenwillige Felsformationen auf und alle Passagiere haben freie Sicht auf den «Swiss Grand Canyon». Kurz später rollt der Glacier Express über das eindrückliche, 65 Meter hohe Landwasser-Viadukt, das auf fünf eleganten Pfeilern thront. Der Zug windet sich dann durch Kehrtunnels das malerische Albulatal hoch nach St. Moritz. Die harmonische Albulalinie aus der Zeit der Bahnpioniere vereint landschaftliche Schönheit mit kühner Ingenieurskunst und gehört heute zum UNESCO-Welterbe. Auf insgesamt 31,9 km der total 291 km langen Strecke kraxelt der Zug nur dank Zahnrädern bergwärts. Der höchste Punkt der Reise ist auf dem Oberalppass mit 2033 m ü. M. erreicht, auf der Grenze zwischen Graubünden und dem Kanton Uri. Nach dem sagenumwobenen Urnerland mit dem aufstrebenden Ferienort Andermatt führt die Reise durch den Furkatunnel ins Goms. Im oberen Rhonetal prägen sonnenverbrannte Walser Häuser die weitläufige Landschaft. Sanft rollt der Glacier Express das Wallis hinunter und zweigt nach Visp ins enge Mattertal ab. Vorbei an den höchsten Weinbergen Europas und mit Blick auf die 4000er des Wallis, endet die achtstündige Fahrt in Zermatt.

Die Excellence Class – eine Gourmetreise durch die Schweizer Alpen

Ein exquisites 5-Gang-Menu mit regionalen Spezialitäten und Weinbegleitung erwartet die Fahrgäste dieses neuen Premiumangebots. Ein Concierge kümmert sich bereits am Bahnsteig um das Gepäck der Gäste und serviert kurz nach der Abfahrt ein Glas Champagner inklusive Apéroplatte zur Begrüssung. Das Interieur der Excellence Class ist von noblen Berghotels inspiriert. Alle Reisenden verfügen über ein eigenes iPad mit einem Infotainmentsystem, das in acht Sprachen und in Echtzeit über die Highlights entlang der Strecke informiert. In der Excellence Class stehen pro Tag ab St. Moritz oder Zermatt lediglich je 20 Plätze zur Verfügung. Die glorreiche Zeit der Luxusbahnen lebt wieder auf. Doch auch in der ersten und zweiten Klasse sorgt Servicepersonal für das Wohl aller Gäste und serviert aus der Frischküche des Zuges Speisen und Getränke à la carte.

Der Glacier Express ist ein unverwechselbares Erlebnis und ist jener Tradition verpflichtet, als Reisen noch eine unvergessliche Reise war.